

hablaron Carmen de Lazo sobre Victoria Barrios y Lautaro García sobre Rafael Fernández.

Ambos escritores se dedicaron a exaltar la obra de estos poetas que ya duermen su eternidad física, pero que siguen perviviendo en el corazón de la gente sensible que apreció su labor. Lautaro García se lució por el acopio de conocimiento íntimo que demostró, acerca de la personalidad de Fernández Rodríguez y de sus andanzas por las tierras de Colchagua, pues este poeta vivió enamorado de sus tierras de Rapel. Carmen de Alonso dió singular relieve a la personalidad de Victoria Barrios y supo destacar con tacto y delicadeza, los valores más esenciales de su obra.

Fué una demostración de sensible interés esta velada en la cual una vez más se destaca la labor cultural que realiza la gente del Sindicato de Escritores.

<https://doi.org/10.29393/At329-32DCRA10032>

DOS CONGRESOS

Uno de Periodistas y el otro de Neuro-psiquiatras, han preocupado la actividad de los santiaguinos en estos días. En el Congreso de Periodistas se destacaron las figuras del francés Georges Riond, del español Camilo José Cela y del italiano Curzio Malaparte. Uno de los temas que se debatió con mayor pasión fué el de prensa libre.

La inauguración de ambos congresos se vió realzada con la presencia de S. E. el Presidente de la República don Carlos Ibáñez del Campo. En el Congreso de Neuro-psiquiatría se han destacado profesionales de tan sólido prestigio como Kretschmer y Wendt, de las universidades alemanas. Los doctores Escardó, Pereyra, Peralta y otros de los institutos americanos de esta especialidad, dieron a este torneo un interés extraordinario.